



Die Musikforschung im Überblick

• Händler-Abonnement

Der Preis für ein reguläres Abonnement liegt pro Jahr (4 Hefte) bei € 117,00 zzgl. Porto (Inland € 12,-, Ausland € 18,50). Sie erhalten alle Ausgaben von „Die Musikforschung“ ab dem nächsten Heft. Eine Kündigung des Abonnements kann jederzeit erfolgen und wird zum Ende des jeweiligen Jahres wirksam. Wird das Abonnement nicht gekündigt, verlängert es sich automatisch um ein Jahr. Handelt es sich um ein befristetes Abonnement, geben Sie dies bitte bei der Bestellung mit an.

• Preisübersicht

Einzelpreis pro Heft	€ 36,50
Jahres-Abonnementpreis	€ 117,00
Direkt-Liefergebühr	€ 6,00
Porto/Versandspesen pro Jahr	€ 18,50

• Rabatt

Grundrabatt	25 %
-------------	------

• Erscheinungstermine

Heft 1: 15.03. | Heft 2: 15.06. | Heft 3: 15.09. | Heft 4: 15.12.

• Kurzcharakteristik

„Die Musikforschung“ wird von der Gesellschaft für Musikforschung herausgegeben. Hier erscheinen wissenschaftliche Beiträge aus Musikgeschichte, Musiktheorie und Musikpraxis und machen die Zeitschrift zum wichtigsten Forum der deutschen Musikwissenschaft. In einem ausführlichen Rezensionsteil werden deutsch- und fremdsprachige Bücher und wissenschaftliche Editionen besprochen. Einmal jährlich werden die Titel aller neuen Dissertationen aus dem Bereich der Musikwissenschaft veröffentlicht.

• Zielgruppe

Musikwissenschaftler, Musikinteressierte

• Bankverbindungen

Postbank Frankfurt: IBAN: DE91 5001 0060 0109 9556 09 BIC (SWIFT): PBNKDEFFXXX
Kasseler Sparkasse: IBAN: DE06 5205 0353 0002 1550 76 BIC (SWIFT): HELADEF1KAS

• Allgemeine Geschäftsbedingungen

Die AGBs erhalten Sie über die Bärenreiter Website unter: www.baerenreiter.com oder scannen Sie den QR-Code.





Die Musikforschung at a glance

- Dealer subscription**

The price for a regular subscription per year (4 issues) is € 117.00 plus postage (€ 12.00 domestically, € 18.50 abroad). You will receive all issues of “Die Musikforschung” starting with the next issue. You can cancel your subscription at any time and it will take effect at the end of the current year. If you do not cancel your subscription, it will automatically renew for another year. If your subscription is for a limited period, please indicate this when ordering.

- Price overview**

Single issue price	€ 36.50
Annual subscription price	€ 117.00
Direct delivery fee	€ 6.00
Postage/shipping costs per year	€ 18.50

- Discount**

Basic discount	25 %
----------------	------

- Release dates**

Book 1: 15.03. | Book 2: 15.06. | Book 3: 15.09. | Book 4: 15.12.

- Short description**

“Die Musikforschung” is published by the Society for Music Research. It publishes scholarly articles on music history, music theory, and music practice, making the journal the most important forum for German musicology. A comprehensive review section discusses German and foreign-language books and scholarly editions. Once a year, the titles of all new dissertations in the field of musicology are published.

- Target group**

Musicologists, music enthusiasts

- Bank details**

Postbank Frankfurt: IBAN: DE91 5001 0060 0109 9556 09 BIC (SWIFT): PBNKDEFFXXX
 Kasseler Sparkasse: IBAN: DE06 5205 0353 0002 1550 76 BIC (SWIFT): HELADEF1KAS

- General terms and conditions**

The terms and conditions are available on the Bärenreiter website under: www.baerenreiter.com or scan the QR code.

